

Inicio > Destacada > Estas son las alternativas que estudia el Gobierno Nacional para reducir déficit...

Destacada Económica Generales

Estas son las alternativas que estudia el Gobierno Nacional para reducir déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles

mayo 9, 2023

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



FILE - A motorist fills up the tank on a sedan, on July 22, 2022, in Saratoga, Wyo. Gasoline prices are sliding back toward the \$4 mark for the first time in more than five months — good news for consumers who are struggling with high prices for many other essentials. (AP Photo/David Zalubowski, File)

El Gobierno Nacional confirmó que continúa evaluando alternativas que permitan reducir la incidencia del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles en las finanzas públicas. Por ello, se encuentra en un proceso de ajuste de precios de los combustibles líquidos en el país con el propósito de reducir el efecto negativo en las finanzas públicas del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC), el cual alcanzó un déficit de \$37 billones de pesos en 2022.

En general, el gasto público que se asigna al pago de menores precios de los combustibles fósiles en el mercado doméstico se distribuye en mayor medida a los hogares con mayores ingresos del país y, por tanto, es inequitativo.

La reducción del subsidio generalizado y regresivo contribuye a organizar mejor el gasto social que es prioridad en el Plan de Desarrollo 2022-2026 'Colombia, potencia mundial de la vida', recientemente aprobado. Adicionalmente, los subsidios a los combustibles desincentivan la transición energética y la diversificación de la economía.

En el marco de este proceso, el Gobierno Nacional, en cabeza del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, el Ministerio de Minas y Energía y el grupo **Ecopetrol**, realizarán mesas técnicas conjuntas para evaluar diferentes alternativas.

Con esto se busca contribuir, de manera fiscalmente responsable, a la gradualidad del proceso de la mano de una estrategia transparente en el manejo de precios de los subsidios de los combustibles y el costo de oportunidad de proveer el mercado nacional.

Además, la revisión en el ajuste programado de los precios busca identificar con mejor detalle a que grupos de consumidores se pueda facilitar algún tipo de subsidio específico. Así entonces, se

Últimas Noticias



Juzgado confirma que actualización catastral en zona turística de Santa Marta cumple con la...

Redacción3 La Libertad - mayo 9, 2023

*Alcaldía rechaza acusaciones de irregularidades en proceso y destaca su importancia para financiar obras en beneficio de la comunidad. El Juzgado Décimo Administrativo del Circuito...



Habrá consulta previa para reforma a la salud: líder indígena que reemplaza a Roy...

Redacción3 La Libertad - mayo 9, 2023

*Según el líder indígena, todo lo que afecte a esta comunidad deberá pasar por consulta previa. En este caso, la reforma a la salud...



Dian toma medidas legales contra morosos que adeuden más de \$25 millones

Redacción3 La Libertad - mayo 9, 2023

*El principal objetivo según Luis Carlos Reyes, director de la DIAN, no es llenar las cárceles de deudores, sino crear un incentivo para que...



Con intervención de parques, Distrito ha recuperado más de 390.000 metros cuadrados de espacio...

Redacción1 La Libertad - mayo 9, 2023

La Administración distrital ha adelantado obras en 285 parques desde el inicio del programa, de los cuales 90 corresponden a los últimos 3 años. "Recreación...



Procuraduría suspende por 10 meses a jueza y a fiscal penal militar

Redacción1 La Libertad - mayo 9, 2023

Con suspensión de 10 meses sancionó la Procuraduría General de la Nación a la Fiscal 24 penal militar, Elsa Saldaña de Mayorga y a...

Más Leídas



Juzgado confirma que actualización catastral en zona turística de Santa Marta cumple con la...

Redacción3 La Libertad - mayo 9, 2023

*Alcaldía rechaza acusaciones de irregularidades en proceso y destaca su importancia para financiar obras en beneficio de la comunidad. El Juzgado Décimo Administrativo del Circuito...

grupos de consumidores se puede focalizar algún tipo de subsidio específico. Asimismo, las propuestas que emerjan de la mesa estarán enfocadas en atenuar los efectos en la población de los percentiles de menores ingresos.

Actualmente, se analizan diferentes alternativas para mitigar el impacto del FEPC en las finanzas públicas: i) el establecimiento de mecanismos de estabilización diferenciales, ii) mayores controles a los combustibles distribuidos con beneficios económicos y tributarios en zonas de frontera, y iii) revisiones regulatorias que en el marco de la discusión con todos los actores de la política de combustibles permitan identificar eficiencias en el sector.

Las conclusiones de las mesas serán objeto de discusión en Consejos de Gobierno y socializadas para identificar las mejores alternativas, siempre en el marco de la sostenibilidad fiscal.

Cabe recordar que el principal beneficiario de las utilidades del Grupo **Ecopetrol** es la Nación, a través de los dividendos que recibe de este grupo empresarial. Este ingreso es fundamental para el financiamiento de la política social y la inversión del presupuesto nacional. Por tanto, la reducción del déficit del FEPC es una prioridad del Gobierno nacional, para asegurar la sostenibilidad de las finanzas públicas, así como también para asegurar la competitividad y sostenibilidad financiera del Grupo **Ecopetrol**.

De esta manera, el Gobierno del Cambio le apuesta a lograr un gasto público más equitativo y progresivo que a su vez promueva la transición energética y reduzca el impacto ambiental de los combustibles fósiles.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram

Artículo anterior

Investigan a la Policía de Bogotá por muerte de joven en una patrulla en la localidad de Bosa

Artículo siguiente

Confirmada la salida del técnico David González de Independiente Medellín

Artículos relacionados

Más del autor



Generales

Juzgado confirma que actualización catastral en zona turística de Santa Marta cumple con la ley



Generales

Habrá consulta previa para reforma a la salud: líder indígena que reemplaza a Roy Barreras



Generales

Dian toma medidas legales contra morosos que adeuden más de \$25 millones



Generales

Con intervención de parques, Distrito



Generales

Procuraduría suspende por 10 meses



Generales

Fiscal General de la Nación, Francisco



Habrá consulta previa para reforma a la salud: líder indígena que reemplaza a Roy...

Redacción3 La Libertad - mayo 9, 2023

*Según el líder indígena, todo lo que afecte a esta comunidad deberá pasar por consulta previa. En este caso, la reforma a la salud...



Dian toma medidas legales contra morosos que adeuden más de \$25 millones

Redacción3 La Libertad - mayo 9, 2023

*El principal objetivo según Luis Carlos Reyes, director de la DIAN, no es llenar las cárceles de deudores, sino crear un incentivo para que...

Cargar más >

na recuperado más de 390.000
metros cuadrados de espacio público
desde 2020

a jueza y a fiscal penal militar

Barbosa Veigao, nace un llamado a
la defensa de la institucionalidad



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

x Te recomendamos leer:



Juzgado confirma que actualización catastral en zona turística de Santa Marta...

mayo 9, 2023



Habrà consulta previa para reforma a la salud: líder indígena que...

mayo 9, 2023